

# 夢、私たちに。

## わたしのひとこと



### 教育の村、白馬

めいてつ 草本 朋子

この地で子育てをしたいと思って白馬に移り住み、7年になります。おかげさまで3人の子供達は大自然の中、のびのびと育っています。

2014年に白馬高校の魅力化に関する機会を頂き、微力ながらお手伝いさせて頂いております。白馬高生の視野が広がるよう講演会を企画することになり、大学卒業以来会っていなかった社会活動家の湯浅誠さんや、直接の知り合いですらなかった宇宙飛行士の山崎直子さんに講演依頼をし、両者とも、ご快諾を頂いて素晴らしい講演を聞くことが出来ました。白馬高校に関わらせて頂いたおかげで私自身の世界も広がり、心から感謝しております。

国際観光科が発足し、白馬高校は新しい一步を踏み出しました。白馬高と並び英語圏の生徒のための国際学校が白馬に出来れば、白馬は真に国際的な教育の村となるのではと、夢は膨らんでいます。



### 「沈黙」

新田 尾川 耕

遠い昔に出会ったような、出会わなかったような。先日読んだ本の中に「この言葉」があった。ほんわかと家族4人の生活に満足していた私の心に突き刺さった。その言葉を紹介します。

最大の悲劇は、悪人の暴力ではなく、善人の沈黙である。沈黙は、暴力の陰に隠れた同罪者である。

あなたが正しいとき、過激になりすぎてはいけない。あなたが間違っているとき、保守的になりすぎてはいけない。(中略) 問題になっていることに沈黙するようになったとき、我々の命は終わりに向かい始める。

アメリカ公民権運動の指導者：キング牧師の言葉である。



### 村民 1 / 9 1 5 6

森上 泰間 康範

和歌山県の南の方で生まれ育ち、ここ長野県に来るまでは、積もった雪はもちろん、スキーやスノーボードなど別世界の物だと思っていました。初めてスノーボードに出会い、とりこになって約20年。気が付くと白馬村民になって、農業の仕事しながら地域の行事などにも参加させてもらうようになるなんて、当時は思ってもいませんでした。

通年で白馬村に住んでいると、雪の楽しさ以外にも、春夏秋冬とすばらしい景色や村の人の温かさに、すっかりとりこになりました。

6年程前には、結婚をして子供も2人授かり、先日は長女が白馬北小に入学いたしました。

子供の教育環境にも、最高に良い場所だと感じております。自分も次は、この子供達の為にもより良い白馬村を残しつつ、改善していける一人になれるように日々頑張りたいと思います。

## 編集後記

雪解けと共に、卒業や入学、就職、転勤等多忙な日々です。それぞれの皆様にお慶びを申し上げ、ご活躍をご期待します。

今年は暖冬による雪不足の影響を受け、白馬の観光産業に大きな衝撃と経済に多大な影響を及ぼしました。

一昨年の神城断層地震と2年つづきの風評を新年度で巻き返したいところです。

うれしいことに、新年度には白馬高校の全国募集による多くの生徒さんの入学と、震災復興による公営住宅の建設、来年2月の国民体育大会「ながの銀嶺国体」の開催があり、地域の賑わいが戻ってくることを期待する今日この頃です。

(太田 正治)

### 議会報調査編集特別委員会

- |      |       |
|------|-------|
| 議長   | 北澤禎二郎 |
| 委員長  | 伊藤まゆみ |
| 副委員長 | 松本喜美人 |
| 委員   | 加藤 亮輔 |
| 委員   | 津滝 俊幸 |
| 委員   | 太田 正治 |
| 委員   | 太田 伸子 |
| 委員   | 篠崎久美子 |

白馬議会だより 116号  
平成28年4月30日発行

発行 長野県白馬村議会  
編集 議会報調査編集特別委員会  
印刷 PO印刷(株)

〒399-9393 長野県北安曇郡白馬村  
☎0261-72-5000 FAX0261-72-7001  
http://www.villhakuba.jp/assembly/assembly.html E-mail ghka@villhakuba.jp